



Besondere Ehrung: Der Bürgermeister der Stadt Halver, Michael Brosch (links), Bezirksjugendleiter Andreas Schmidt (Zweiter von links), der 1. Vorsitzender des SC Halver Uwe Dörder (Dritter von links), der 1. Kreisvorsitzende Ludger Rösge (Zweiter von rechts) und der 2. Bezirksvorsitzende Salvatore Faro (rechts) gratulierten dem neuen Träger der Kölner Medaille, Karl August Weiland (Dritter von rechts).

# Viebahn für Koscinski

## SPORTSCHIESSEN Der Kreis hat einen neuen Seniorenleiter / Ehrung für Weiland

**HALVER** ■ Kurz, reibungslos und mit einer nicht alltäglichen Ehrung als einem der Höhepunkte fand der diesjährige Kreisdelegiertentag des Schützenkreises Lüdenscheid statt. Dabei brauchten die Schützen bei ihrem jährlichen Treffen, das diesmal im Halveraner Kulturbahnhof beim SC Halver stattfand, gerade einmal eineinhalb Stunden, um die komplette Tagesordnung abuarbeiten.

Einer der Höhepunkte stand zu Beginn mit einer besonderen Ehrung an. Für 75 Jahre Treue zum SC Halver wurde Karl August Weiland die Kölner Medaille verliehen. Nach der Laudatio des stellvertretenden Bezirksvorsitzenden Salvatore Faros nahm Weiland die Auszeichnung, die weit über die Kreisgrenzen hinaus keine alltägliche Ehrung ist, samt Urkunde entgegen.

Mit der langen Treue zu den Schützen fungierte Weiland auch gleich als Vorbild. Denn auch beim Kreisdelegiertentag drehte sich viel darum, gerade bei den jüngeren Erwachsenen und der Jugend wieder mehr Aktive zu ge-

winnen. Auch deshalb freute sich die Kreisjugend über die Spende des Bezirks Mark in Form eines Reddot-Lichtpunkt-Gewehres, das besonders für Kinder unter zwölf Jahren geeignet ist und den Einstieg in den Sport erleichtern soll. Gerade bei den Kreismeisterschaften im vergangenen Herbst machte sich bemerkbar, dass der Kreis bei der Jugend noch Luft nach oben hat. Eine Eingewöhnungsphase brauchte es derweil bei der Umstellung auf Zehntelwertungen, die seit vergangenen Herbst auch bei den Kreismeisterschaften beim Luftgewehr Auflage, Luftpistole Auflage und Kleinkaliber Auflage greift. Gut angenommen wurde die neue Bestenliste auf Kreisebene.

Rein sportlich lief es derweil gut beim Schützenkreis Lüdenscheid, der auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Teilnehmer bei Bezirks-, Landes- und Deutschen Meisterschaften stellt. Noch mitten im Wettkampfeschehen befinden sich die Rundenwettkämpfe, bei denen vier von sechs Durchgängen absolviert sind. Die Siegerehrung

findet daher erst im Rahmen des diesjährigen Kreisseniorenschießens statt. Dabei wird der Wettkampf für die Senioren dieses Jahr etwas verkürzt nach dem Rücktritt von Kreissenorenleiter Ulrich Koscinski. Als Wettkampfleiter für 2018 übernahmen Klaus Peter Viebahn und Hans-Werner Spielmann vom SC Halver das Kreisseniorenschießen, das im Juni bei den Hülscheider Schützen beginnt und zwei statt drei Wettkämpfe umfasst.

### KKSV Meinerzhagen erfolgreichster Verein

Bei den Wahlen ging es durchweg einstimmig zu. Während Uwe Dörder (SC Halver) als 2. Kreisvorsitzender, Susanne Rösge (KKSV Meinerzhagen) als Geschäftsführerin und Volker Stöckel (Hülscheider SSV) als Kreissportleiter im Amt bestätigt wurden, wählte die Versammlung Klaus Peter Viebahn (SC Halver) ebenfalls einstimmig zum neuen Kreissenorenleiter. Als 2. Kreisjugendleiterin bestätigte die Versammlung zudem Jacque-

line Gärtner (Sportschützen der LSG). Verabschiedet wurden derweil Hans Wilmsmann nach zehn Jahren als Rundenwettkampfleiter und Peter Kleine, der 20 Jahre 2. Seniorenleiter im Kreis war. Im kommenden Jahr wird der Kreisdelegiertentag am 22. März beim Werdohler SV stattfinden.

Zum Abschluss der Versammlung nahm Kreissportleiter Volker Stöckel noch die Siegerehrungen der Kreismeisterschaften vor. Am erfolgreichsten bei den Erwachsenen war der KKSV Meinerzhagen mit 13 Kreismeistern, die mit Gold ausgezeichnet wurden, sowie sieben silbernen und zwei bronzenen Auszeichnungen. Dahinter folgte der BSV Lüdenscheid mit elfmal Gold, siebenmal Silber und sechsmal Bronze sowie die Sportschützen der Lüdenscheider SG mit zehnmal Gold, viermal Silber und zweimal Bronze. Bei der Jugend ragte der KKSV Meinerzhagen ebenfalls mit drei Kreismeistern heraus – direkt vor den Sportschützen Herscheid, die zwei Titelträger stellten. ■ **MZV**